

# ちはやふる

11月号 宗像市立玄海東小学校 令和2年10月30日 校 長 藤 周 作



玄海東小ホームページ http:/munakata-edu.jp/genhsyo/index.htm

最近の アップ 「I0月の玄東小」 学校通信、図書館だより、ほけんだより



### 6年生による手づくり入学式









Ⅰ年生が入学して5ヶ月が経とうとしています。コロナ禍で例年のような入学式は行われず、今年度がスタートしました。2学期が始まり、6年生では最高学年として学校のために何ができるか話し合い、1年生のために入学式をしてあげたいということを私まで伝えにきてくれました。6年生は10月16日に向けて、9月から準備を進めてきたということから、とても考えられた入学式の内容であり、6年生の手によって進められた温かい入学式でした。学校のきまりの大切さを伝えるわかりやすい劇とクイズ、最後には1年生の一人一人の似顔絵が1年担任の大塚先生に手渡されました。また、6年生が一歩成長した姿を見ることができ、式に参加した5年生にもあこがれの存在として6年生の姿が映ったに違いありません。

## 5年生宿泊体験学習









10月8日~9日にグローバルアリーナにて、玄海学園5年生宿泊学習が行われました(玄海小10名、玄海東小22名、地島小2名の計34名)。例年、2泊3日で行われていますが、今年度は1泊2日に短縮しての実施でした。1日目は、人工芝グランドでのタグラグビー、夜はキャンドルの集い。2日目は、玄海小・中学校までの約15kmのウォークラリーでした。玄海学園では、1年生から校外学習は3校合同で行うようにしています。これは、小中一貫教育をすすめる上での根幹で、中学校に進学するまでに全員と友達になり、スムーズな中学校進学につなげるというねらいがあります。そして、3校の担任は離れていても同学年という意識をもって、玄海学園の子ども達を育てていこうとするものです。

| 1泊2日という短い宿泊体験学習ではありましたが、約 | 5 kmという長距離を 完歩した5年生の表情は、達成感と自信にあふれたものでした。今後も次の目標 に向けて、きっと成長してくれると期待しています。

#### | 1 | 月・12月の主な行事予定

様々な教育活動を実施するにあたり感染予防を講じる工夫を施したり、コロナ禍においてもできる学習形態を模索したり しながら、子どもたちの目が輝き、本気の学びにつながる教育活動の実施に努めています。

刻々と変わる状況に応じながら、11月・12月の主な行事は以下のように計画しています。※感染拡大や収束状況に応じて変更の可能性もあります。

## 11月

# 12月

Ш	曜日	行事名	П	曜日	行事名
2 ~ I 2		チャレンジ玄海	3	木	人権映画鑑賞(全学年)
3	火	【文化の日】―休業日―	4	金	委員会活動(5・6年)
6	金	委員会活動(5・6年)	10	木	【学校の日】
10	火	【学校の日】※原則公開は保護者のみ			※ 学習参観・PTA例会の詳細は,後日お知 らせします。
14	土	土曜授業日(午前中授業 振替なし)  0: 0~ 0:30 修学旅行説明会(6年保護者対象 6年教室)			修学旅行一日目(6年)
20			11	金	修学旅行二日目(6年)
20	金	『宗像市子ども権利の日』			
23	月	【勤労感謝の日】―休業日―	24	木	2学期終業式
27	金	クラブ活動(4・5・6年)			

#### | | | | | 4日(土) 土曜授業日「わっしょい玄東体験活動」実施

PTA役員の方々が、子どもたちのために、新型コロナウイルス感染症予防を考慮しながら体験活動を計画してくださっています。

#### ⅠⅠ月以降の教育活動について ※10月末現在

各学年の校外学習や、ゲストティーチャーを招いた学習については、先方との綿密な打ち合わせを行い、感染防止の対応を考慮して、 3密を避けながら、計画・実施の方向で進めていきます。

- ○学園小中連携玄中訪問(6年生)➡ 11月18日(水)
- OENGLISH CAMP (4年生)→ II月30日(月)
- ○修学旅行(6年生)→ 12月10日(木)~11日(金)

(予備日 |月28日~29日)

- 〇玄海中学校入学説明会(6年児童,保護者対象)
  - ➡ 1月22日(金)午後玄海中にて
  - ※今後の状況次第で変更の可能性もあります。